



Côtes du Vivarais



PETITE PAR SA TAILLE (1 MILLION DE COLS), L'AOP A DE GRANDS

ATOUTS. Du plateau calcaire de St Remèze au nord, jusqu'à Orgnac-l'Aven au sud, le vignoble s'étend sur 225 ha de part et d'autre des gorges de l'Ardèche, en passant par le majestueux site naturel du Pont d'Arc, symbole qu'a choisi l'AOP pour son identité visuelle. Ce terroir karstique si particulier a incité une poignée de vigneron précurseurs à parier sur la qualité, jusqu'à décrocher l'AOP en 1999. Aujourd'hui, les 3 coopératives, 6 maisons de négoce et 14 caves particulières produisent 6920 hl (Inter Rhône, 2020).

Le terroir bénéficie d'une altitude à 250 mètres et d'une géologie qui régule l'alimentation en eau de la vigne et apportent de la fraîcheur aux vins, déclinés dans les trois couleurs.

Sous le label Vignobles & Découvertes, les vigneron proposent le plein d'activités dans leurs caveaux tout l'été : dégustations, activités ludiques pour petits et grands, balades... 🍷